



MESSAGE DE PREVENTION

Si vous planifiez une randonnée sur la Commune de Bourg-Saint-Pierre en ce moment, nous vous prions de faire preuve de vigilance et de suivre les instructions.

« Les conditions météo sont très particulières cette année. Il y a encore passablement de neige au-dessus de 2'200m. On trouve même de la neige dans les couloirs orientés nord au-dessous de 1'700m. Ces couloirs sont parfois traversés par des sentiers qui nécessitent la plus grande prudence. Des ponts de neige peuvent se former sur les cours d'eau et la neige risque de céder sous le poids d'une personne.

Pour l'instant, nous vous déconseillons vivement les randonnées où l'on trouve encore de la neige. »

L'Administration communale